

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

La bénédiction d'une médaille

- Questions courantes - Les sacrements -



Date de mise en ligne : jeudi 19 janvier 2012

Portail de la Liturgie Catholique

Les médailles ou autres objets de piété (chapelet, crucifix, icône...) peuvent être offerts à l'occasion d'un baptême. Ils ont pour rôle de rappeler l'amour du Seigneur et d'augmenter la confiance dans l'aide de la Vierge Marie et des saints.

Si vous souhaitez qu'ils soient bénis, vous êtes invités à prendre contact avec le prêtre qui va célébrer le baptême. Généralement, la bénédiction de ces objets a lieu à l'issue de la célébration.

[Le baptême](#)